

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sion et Berne, le 18 janvier 2018

Les EMS valaisans en direct sur Facebook et Youtube

Psychogériatrie, concurrence entre acteurs, soutenir les proches aidants et soins palliatifs : la prochaine édition d'EMS en direct sera enregistrée à Vex le 24 janvier et diffusée en direct sur Facebook (en différé sur Youtube).

15h30 – Psychogériatrie ouverte en EMS

Alors que l'inclusion fait des émules dans le domaine scolaire, certains EMS font le pari de la psychogériatrie ouverte. A l'instar de l'EMS Saint-Sylve à Vex qui a supprimé certaines frontières architecturales mais surtout a intégré les résidents en psychogériatrie au cœur des activités de l'EMS.

15h55 – EMS et CMS : frères ennemis ?

Maintien à domicile contre institutionnalisation : assiste-t-on à une concurrence entre les acteurs du monde médico-social ou au contraire à une plus grande complémentarité ? Les projets pilotes se multiplient, points de vues croisés entre Savièse et Troistorrents.

16h20 – Soutenir les proches aidants

Ils représentent une force de travail au moins aussi importante que les professionnels du monde médico-social. Ils sont les proches-aidants. Pour ne pas s'essouffler, pour continuer à pouvoir aider, eux aussi ont besoin de soutien. Projets et initiatives en Valais.

16h45 – Soins palliatifs, la grande inconnue

Comment s'organise la vie lors d'un diagnostic à l'issue fatale ? C'est à ce moment précis que les soins palliatifs entre en jeu. En quoi consistent-ils ? Sont-ils réservés à la fin de vie ? Décryptage et précisions.

Le programme détaillé et les informations : <http://bit.ly/emsvalaisans>

Les émissions précédentes sur Youtube : http://bit.ly/YouTube_CURAVIVA

Contacts médias:

Arnaud Schaller, secrétaire général de l'AVALEMS, arnaud.schaller@avalems.ch, 079 953 20 52

Camille-Angelo Aglione, Secrétaire romand CURAVIVA Suisse, ca.aglione@curaviva.ch, 079 444 59 97